

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

*Financial Performance* merupakan gambaran kondisi keuangan pada entitas yang dalam periode tahunan yang mencakup penghimpunan dana dan penyaluran dana serta aspek keuangan lainnya yang dapat diukur dengan rasio-rasio keuangan. *Financial Performance* dapat dilihat pada annual report atau laporan tahunan perusahaan. *Risk Management* dan efisiensi biaya termasuk ke dalam variabel yang dapat memberikan pengaruh pada *financial performance*.

Sehingga pengujian variabel dilakukan terhadap *Risk Management* dan efisiensi biaya untuk mengetahui seberapa besar dampaknya bagi *financial performance* perbankan yang dimoderasi pengaruhnya dengan adanya *self assessment* (GCG), dengan mengambil objek penelitian pada perusahaan perbankan digital di Indonesia periode 2018-2023. Untuk menganalisis variabel tersebut, penelitian ini menggunakan SPSS versi 25. Menurut hasil pengkajian dan analisis di atas, dapat ditarik kesimpulan seperti berikut :

1. *Risk Management* yang diukur dengan Risiko kredit *Non performing loan* (NPL) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial performance*.

2. *Risk Management* yang diukur dengan *Loan to deposit ratio* (LDR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial performance* (ROA).
3. BOPO secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *financial performance* (ROA) .
4. *Self assessment* (GCG) tidak mampu memoderasi pengaruh risiko kredit (NPL ) terhadap *financial performance* (ROA).
5. *Self assessment* (GCG) tidak mampu memoderasi pengaruh risiko kredit (LDR) terhadap *financial performance* (ROA).
6. *Self assessment* (GCG) tidak mampu memoderasi pengaruh BOPO terhadap *financial performance* (ROA).

## **B. Implikasi dan Saran**

Harapan peneliti adalah penelitian ini dapat memberi implikasi dan dukungan pada perkembangan ilmu akuntansi khususnya pada bidang akuntansi keuangan yang berkaitan dengan *Risk Management* dan efisiensi biaya. Selain itu penelitian ini dimaksudkan untuk memberi informasi khususnya bagi investor mengenai manajemen risiko dan *leverage* terhadap *financial performance* ,sehingga dapat dijadikan gambaran dalam menentukan investasi pada perusahaan.

Berdasarkan simpulan dan implikasi diatas, maka diharapkan bagi peneliti mendatang dapat memperluas objek dan menambahkan jangka periode penelitian, dengan begitu dapat diperoleh sampel yang lebih menggambarkan keadaan sebenarnya. Selain itu, diharapkan peneliti

selanjutnya menambahkan beberapa faktor yang berpengaruh terhadap *financial performance* serta menggunakan pengukuran lain dalam mengukur variabel.